
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日々の練習では、全校のみんなの
思い出になるような応援をするため
に、エールの時には細かい動きまで
意識して練習をしました。 
 運動会当日では、練習した「大き
な動きで、細かいところまでこだわ
って応援する」を意識して、全校の
みんなを応援することができまし
た。 
 

白組  応援団長   

今年度の運動会テーマは「楽しむ人には福来たる ～一人ひとりが全力で楽しむ運動会～」でした。今年度は
運営委員会を中心に全校にアンケートをとり、その結果をもとにスローガンを決定しました。 
全校で「楽し実の花」を咲かせる企画や横断幕づくり、各学年の PR動画、応援団による応援合戦など運動会が

楽しみになることを考え、第 86回運動会を最後まで笑顔でやりきることができました。 

 今回の運動会は、6 年間の中で最
高の運動会でした。応援合戦では
１，２年生の心にも響くように応援
しました。最高の応援ができるよう
に休み時間を使って、応援の振付や
応援歌を何度も考え直し、練習を続
けました。次の運動会では、みんな
が楽しく全力を出し切る応援にし
てほしいです。 

 
赤組 応援団長  

1年生

生  

２年生

生  
 わくわく、どきどき、初めての運動会を一生懸命

頑張りました。団体演技では、ポンポンを振って元

気いっぱい、笑顔いっぱいに踊りました。走っても、

投げても、応援でも、一人ひとりが全力を出し切っ

て、忘れられない大切な一日になりました。 

 ２年生は、50ｍ走「ロケットダッシュで ゴーゴ

ーゴー！」、民舞「白幡い～じゃん2022」と玉入れ

「えがおいっぱい かごいっぱい！！」を行いまし

た。50ｍ走では、２年生らしい力強い走りを見せて

くれました。民舞では,難しい踊りや隊形移動を覚

え、本番で披露しました。休み時間にも一生懸命に

練習する様子も見られました。 

みんなで協力して、笑顔いっぱいの運動会になりま
した。僕が１番がんばったことは、白幡い～じゃんで
す。頑張って気持ちを込めて踊りました。かっこいい姿
を、お家の人に見せることができてよかったです。 

            
 

上学年として初めて

の運動会 

 

はじめての運動会 
～元気に走って、踊ったよ！～ 
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 今年の運動会は、他学年の演技や
競技を直接見ることはできませんで
したが、一人ひとりが思いを込めて
運動会に臨み、輝いている姿が見え
たと思います。私は閉会式で「白幡
小学校の楽しむだけでは終わらない
という伝統を続けて行ってほしい」
と言いました。来年以降も一人ひと
りが運動会に思いを込めて最高の運
動会にしてほしいです。 

運動会実行委員長  

１ねんせいになって、はじめてのうんどうかいでし
た。５０メートルそうやダンス、たまいれをみんなえが
おでたのしめたのがよかったです。 

         
 


